



Eric Ngoule Ewane avait été [interpellé le 22 septembre 2020](#), alors qu'il couvrait les marches organisées par le MRC, pour exprimer leur mécontentement sur l'interminable crise dans le NOSO.

Un après ces évènements, Eric Ngoule Ewane, Directeur de Publication du média en ligne Afrik-Info revient sur les circonstances de son arrestation.

Notre confrère fait surtout remarquer qu'une question précise lui avait été posée à la Direction de la Police judiciaire de Bonanjo où il fut conduit: « **Tu fais quoi dans les choses des Bamilékés ?** »

De quoi donner raison au journal Le Jour qui avait parlé en son temps de la « [Traque au faciès](#) », une façon de dire que les interpellations avaient une forte connotation tribaliste.

Ci-dessous les propos d'Eric Ngoule Ewane